

Concluye rescate en derrumbes de la capital mexicana tras el sismo



Ciudad México, 4 oct (RHC) Rescatistas encontraron el cuerpo de la última persona que se reportaba desaparecida por el derrumbe de un edificio de oficinas en la capital de México, lo cual da inicio a la fase de remoción de escombros.

Informó el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa, que luego de 15 días de tareas de salvamento tras el sismo del 19 de septiembre último, en esa edificación se rescataron 28 personas vivas y 49 fallecidas.

El funcionario precisó que con ese hallazgo el gobierno de la Ciudad de México cumplía su compromiso con los familiares de las personas sepultadas de no usar maquinaria pesada en ese lugar hasta encontrar la última persona bajo los escombros.

Oaxaca trata de recuperarse de las secuelas de los terremotos ocurridos en septiembre, pero la tormenta tropical Ramón provocó dos muertos y varios derrumbes de viviendas y laderas.

Coordinación Estatal de Protección Civil indicó que dos personas murieron sepultadas cuando un alud cayó sobre su vivienda en la Sierra del Norte.

Por su parte la autoridad municipal de Santiago Laxopa informó que en el tramo Maravillas–Buena Vista se presenta un derrumbe que impide el paso vial.

Otro tramo carretero está interrumpido entre Tanetze de Zaragoza y Yotao, y en la Sierra Mazateca un puente sufrió daños estructurales.

En la región de la Costa se tomó la decisión de suspender clases en varios centros educativos debido a lluvias fuertes y vientos.

La tormenta tropical Ramón se localiza al sur de las costas de Oaxaca, con un movimiento paralelo al litoral de ese estado mexicano, entre los más afectados por fenómenos naturales en las últimas semanas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143398-concluye-rescate-en-derrumbes-de-la-capital-mexicana-tras-el-sismo>



Radio Habana Cuba